



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

2021年10月27日  
第 2195 回 夜間例会  
例会場：きらら



会 長 米田 勉  
直前会長 初木 賢司  
会長IL外 橘 喜久夫  
副 会 長 白井 博巳  
幹 事 田中 商人  
会 計 柿丸 裕  
S. A. A 森岡 順一

## 2021-22年度クラブテーマ

# Simple is best! ~自分らしさでつなぐ友情と奉仕~

10月は「経済と地域社会の発展・米山」月間です!  
「若者たちに力を育む機会を与您していただけようお願い申し上げます」  
ガバナー月信より

### 例会プログラム

#### 18:00 開会点鐘

- ・ロータリーソング「我らの生業」
- 食事の時間 —
- ・吉川ガバナーメッセージDVD上映
- ・会長の時間
- ・入会式 大串武士 新会員  
堀 恭介 新会員  
宮井 淳 新会員
- ・新会員自己紹介
- ・幹事報告
- ・出席状況報告
- ・委員会報告
- ・その他 ニコニコBOX報告

#### 19:00 閉会の点鐘

### 第 2194 回 例会出席報告 (10月20日)

総会員数	81名
出席者	37名
出席率	53.62%

#### 10月20日 ゲスト 3名

関本賢太郎 様 元プロ野球選手  
福岡 秀彰 様 (株)プロアスリート副社長  
植田 宏和 様 赤十字大阪事業所  
ピシター 2名  
木村 節三 様 大阪大手前RC  
松尾 照代 様 (株)KEC教育グループ

### 今週の歌

「我らの生業」  
我等の生業さまざまなれど  
集いて囂る心は一つ  
求むところは平和親睦  
(やわらぎむつび)  
力むところは向上奉仕  
おおロータリーアン  
我等の集い

### 本日の配布物

- ・10月27日週報

### 本日の回覧物

- ・地区大会出欠表

### 地区行事等出席予定 (敬称略)

11/6 職業奉仕委員長会議 松田  
11/10 3組燦々会 米田、田中

### 地区行事等出席報告

10/20 3組会長会 米田  
10/23 国際奉仕委員長会議 松吉  
10/23 社会奉仕委員長会議 姫島



2021年10月20日

合 計	40,000-
累 計	¥ 439,000-

### ニッコニコメッセージ (敬称略・順不同)

- \*楽しい例会をありがとうございました  
柿丸 裕
- \*関本選手のお話とても面白かったです  
高橋克文
- \*源本さん稲田さんありがとうございます  
多田利生
- \*関本さんのお話が楽しかったです!!  
中島 一
- \*くずはRCゴルフコンペではメンバーの皆様には  
恵まれ優勝できました ありがとうございます  
原 卓生
- \*献血活動へのご参加ありがとうございました  
姫島大介
- \*関本様ありがとうございました  
鳳山成志
- \*献血おつかれさまでした  
三好敦子

### 今後の予定

11月3日(水) 祝日のため休会

11月10日(水) 定款により休会

11月17日(水) きらら 12:30~13:30

- 卓話「月間にちなんで」  
養老孝雄 委員長
- 第5回定例理事会  
例会終了後～ きらら7F
- ショートスピーチ

11月24日(水)

枚方市総合文化芸術センター1230~1330

- 卓話 稲田 博旭 会員  
三好 敦子 会員  
甲山 真知子 会員

※枚方市文化芸術センター  
枚方市新町2-1-5 (関西医大横)

## 会長の時間



米田 勉 会長

会員の皆様 こんにちは。プロ野球ペナントレースもいよいよ大詰めを迎え、大混戦のセ・リーグでは、優勝をかけた熱い戦いが繰り広げられています。現在のところヤクルトが一步リードで優勢といった感じでしょうか。本日はスペシャルゲストに元阪神タイガース選手の関本賢太郎様をお迎えし、卓話をお願いしています。一流選手の経験談や、普段お聞きすることのないお話を伺うことができますとあって非常に楽しみであります。また本日10時より樟葉駅前にて献血活動を実施し、ご協力いただいております大阪府赤十字血液センター北大阪事業所の事業課長の植田様、そして大阪大手前RCの木村様、KEC教育グループの松尾様、たくさんのゲストをお迎えしての例会でございます。コロナ禍ですのでいろいろ制限がございますが、楽しんでいただければ幸いに存じます。

さて、2022-23年度の理事役員ならびに2023-24年度会長を選出する指名委員会を先週立ち上げました。委員には橋会長エレクト、小北会員、國田会員、岡山会員と私で、12月1日の公示までには年度理事役員、また次々年会長の選出を行います。ご協力を宜しくお願い致します。なお、互選により委員長には岡山会員を選出しました事をご報告いたします。

本日は時間がなく、会長の時間も手短にとSAAに言われていますが、少しでもロータリーのお話をいたします。今週の日曜日10月24日は「世界ポリオデー」です。皆様ご承知のように、ポリオは日本では小児麻痺と呼ばれ、非常に感染性の高い病気です。特に5歳未満の子供が感染しやすく今のところ治療法はありませんが、ワクチンで予防することは可能です。ロータリーは、これまで世界122カ国の30億人近い子ども達をポリオから守ってきました。このポリオ根絶活動のきっかけを作ったのが、実は日本のロータリアン「山田つねさん」と「峰えいじ」さんです。今から39年前に東京麹町ロータリークラブの創立15周年事業として「つねさん、峯さん」が中心となり、実施した南インドの子供たちをポリオから守る計画が世界のロータリアンを動かし、今では国際ロータリーとロータリー財団が一番力を入れて取り組んでいるプログラムへとなりました。

ポリオ根絶まであと少しです。24日の世界ポリオデーには、ポリオ根絶に尽力された「つねさん、峯さん」に思いを馳せ、一人でも多くの方に「ポリオ根絶まであと少し」を意識していただければと思います。以上で会長の時間を終わります。ありがとうございました。



## 外部卓話「必死のパッチの19年間」元プロ野球選手 関本賢太郎 様



関本賢太郎 様

高校生からドラフト2位で阪神に入団し、長距離砲としての期待を感じながら野球を続けてきた。プロ野球選手の平均所属年数が7年という時代に合って、プロ6年目の2003年にレギュラーに定着する。しかし、終盤はスランプに陥っていた。この年阪神は18年ぶりにリーグ制覇をなし、福岡ダイエーホークスとの日本シリーズに進出した。3勝3敗で迎えた第7戦、関本選手はスタメンに抜擢される。一打席目に凡退し、何とか成績を残さなければという気持ちが強くなる。自軍の攻撃中、ベンチの隣に座っていた浜中選手と打撃について語り合い、浜中選手のバットを何気なく握り、少し短めに持つとそのバランスの良さに手ごたえを感じた。2打席目、自分のバットではなく浜中選手のバットを手にとりそれまで目一杯長く持ち強く降る打撃スタイルから、短く持ってしっかりミートするスタイルに挑戦する。ダイエーの和田投手が投じたスライダーを振りぬくと、ボールは左中間スタンド中段に弾んだ。

こののち、バットを短く持っても鋭く強い打球を遠くに飛ばす技術に磨きをかけ、2015年までの現役生活をつづけた。ホームランを打つ方法は様々だ。思い切って自分のそれまでのスタイルをすて、新たなスタイルに挑戦することで、未来が開けた。ビジネスにおいてもゴールにたどり着く道は様々にある。これがだめだったら次の方法を「必死のパッチ」で探すことが大事だ。



### 献血活動報告

10月20日(水) 樟葉駅前



受付人数61名  
400mL採血数48名  
200mL採血数 2名

会員皆様ご協力ありがとうございました